
 ATA Nº 24/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às dez horas e trinta minutos, na sala 1 
de reuniões da Secretaria de Assistência Social, localizada na Avenida Ernani Corin, 163, Centro,  no 2 

município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA do Conselho Municipal dos Direitos 3 
da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora da comissão e presidente do 4 

CMDCA: Larissa Schotten Nascimento (titular da Secretaria de administração e finanças), estando 5 
presentes os conselheiros, representantes das entidades governamentais e não governamentais do 6 

município: Alessandra Vieira Francioni Silva  (titular da Secretaria de Assistência Social), Dafna 7 
Correa Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda). Larissa saúda a todos e passa ao item um em 8 

pauta: relembra os conselheiros de assinar as documentações das reuniões anteriores. Larissa passa 9 
ao item dois e questiona se houveram justificativas. Sabrina informa que, devido o titular da APAE: 10 

senhor Hamilton estar viajando, foi falado com a suplente: Rosilene Costa Antônio, que justificou 11 
sua ausência por estar com atribuições importantes na sua entidade. Larissa passa ao item três em 12 

pauta: Retorno acerca da colocação do outdoor sobre o FIA no Parque Ambiental. Sabrina explica 13 
que é só pra formalizar, pois foi colocado no grupo de Whatsapp. Dafna diz que o outdoor está 14 

colocado, os membros que estiveram realizando a visita puderam observá-lo e relembra que foram 15 
encaminhadas as fotos como evidência. Larissa passa o item quatro em pauta: Retorno acerca da 16 

divulgação dos projetos executados com os recursos do FIA – Fundo da Infância e adolescência que 17 
estão em andamento; Larissa explica que já encaminhou o texto sobre os projetos, encaminhado pela 18 

Dafna no grupo, para o Henrique, da comunicação já faz um tempinho e está aguardando o retorno. 19 
Dafna diz que, sobre esse item que versa sobre os projetos com o FIA, estarão montando um 20 

espetáculo no parque Ambiental, que será interessante a divulgação, e diz que assim que tiver 21 
montado mandará no grupo, bem como terão também apresentação de natal. Dafna observa que não 22 

será ensaio, será apresentação mesmo. E também observa que dois alunos do FIA foram aprovados 23 
para a mostra de dança de Joinville, e diz que a entidade já está pensando em eventos para arrecadar 24 

fundos, pois terão gastos com hotel, alimentação, e reforça que já estão se organizando. Dafna diz 25 
que houve apresentação das dançarinas no evento: mulheres empreendedoras. Dafna diz que é 26 

também uma forma de divulgar: dizer que a fiscalização esteve lá, quantos alunos estão indo. Larissa 27 
questiona se Sabrina tem as fotos. Sabrina relembra que disponibilizou no grupo da Comissão de 28 

fiscalização. Larissa questiona se Dafna tem disponível o vídeo da apresentação. Dafna diz que pode 29 
mandar on-line porque o arquivo é muito pesado. Sobre o item cinco, Larissa questiona quais as 30 

demais ações que tinha mencionado para essa Comissão. Sabrina diz que trouxe o regimento interno 31 
para a leitura das atuais atribuições dessa comissão para verificarem o que já foi feito e o que falta a 32 

comissão fazer. Larissa inicia a leitura das atribuições. Dafna diz que, após a reunião de Criciúma, 33 
necessitam de reunião com a Controladoria interna para falar sobre algumas questões pertinentes ao 34 

setor. Larissa sugere convidar também a Camila Macalossi, do setor de convênios. Larissa diz que já 35 
esteve conversando sobre a questão da lei orçamentária, porém a previsão é que só irão conseguir 36 

arrumar para 2023, pois encaminham o projeto de lei em agosto referente ao próximo ano. Larissa 37 
sugere fazer reunião já no início do ano para falar sobre o assunto. Dafna diz que a reunião de 38 

Criciúma foi interessante, e que caso os conselheiros queiram uma assessoria agora sabem que eles 39 
fornecem orçamentos. Larissa diz que com as informações que foram obtidas o conselho consegue ir 40 

atrás. Dafna concorda e diz que as leis e decretos de Criciúma estão disponíveis publicados, e sugere 41 
que peguem e adaptem para a realidade do município. Larissa concorda que é só estudar. Dafna sugere 42 

ver uma data, depois que ela voltar de viagem, para fazer essa reunião. Dafna diz que o assunto da 43 
visita em Criciúma iniciou na Comissão de normas, porém sugere que as conselheiras deem 44 

continuidade. Larissa diz que o assunto é competência da Comissão do FIA. Larissa sugere ir também 45 
na Caixa Econômica, até antes dessa conversa, para verificar a possibilidade de existir subcontas das 46 

entidades, conforme informado que é feito por Criciúma. Dafna diz que o pessoal que trabalha na 47 
Caixa daqui geralmente tem contato com o pessoal de Criciúma. Larissa diz que acredita que a conta 48 

de Criciúma é no Banco do Brasil. Larissa diz que caso necessário, depois passam as informações 49 



para o prefeito resolver. Dafna questiona se Larissa consegue verificar com a Caixa, quem sabe por 50 

telefone. Larissa diz que tem o contato, porém sugere ir conversar pessoalmente. Conselheiros 51 
concordam. Larissa questiona quando Dafna poderá ir. Dafna diz que a previsão é que retorne às 52 

atividades em 30/09. Larissa pede que Dafna informe quando ela retornar para combinarem a reunião. 53 
Dafna concorda. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 11h. E, para constar eu: 54 

Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente 55 
ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 56 


